



# communiqué

N°:  
No.:

173

Le 27 novembre 1984

## RENCONTRE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES AVEC LES AMBASSADEURS DES PAYS DU GROUPE DE CONTADORA

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé qu'il a rencontré, à sa demande, les ambassadeurs des trois pays membres du groupe de Contadora qui ont des ambassades permanentes à Ottawa (leurs Excellences MM. Jaime Pinzon Lopez de la Colombie, José Andres de Oteyza du Mexique et José Maria Machin du Vénézuéla) le 26 novembre. Les entretiens ont porté sur la situation en Amérique centrale et sur les moyens de trouver une solution pacifique à la crise dans cette région.

M. Clark a indiqué que le Canada appuyait toujours aussi fermement l'initiative du groupe de Contadora. Il a félicité le groupe pour les efforts acharnés qu'il déploie pour favoriser le règlement pacifique des difficultés en Amérique centrale. Le Canada espère que les pourparlers entre tous les pays d'Amérique centrale se poursuivront en ce moment crucial et aboutiront à la conclusion d'un accord de paix global et viable, a indiqué le Ministre à ses interlocuteurs.

Le Canada continuera de donner son appui aussi bien moral que politique au processus de paix en Amérique centrale. M. Clark a annoncé qu'à la demande des pays membres du groupe de Contadora, le Canada fournira avis et conseils sur des mécanismes de contrôle et de vérification, à partir de son expérience dans le domaine des opérations de maintien de la paix.

Les ambassadeurs ont fait savoir à M. Clark que leurs gouvernements étaient reconnaissants au Canada de son

...2

appui renouvelé à l'égard de l'initiative de Contadora et de l'aide substantielle qu'il fournit à cette région. Ils ont souligné qu'il était urgent de trouver une solution aux problèmes politiques, économiques et sociaux de l'Amérique centrale et que le Canada pourrait continuer de jouer un rôle positif à cet égard.